
9 Pièces

239 m²

Réf. V0100BX

945 000 €

Mérignac
Maison à vendre (33700)
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Bienvenue  dans  l'univers  captivant  du  prestige  avec  cette  maison

d'architecte des années 70, représentant une toile vierge de 245 m² à

façonner  selon  vos  rêves  et  aspirations.Située  dans  un  quartier

résidentiel  prisé  de Mérignac,  cette  propriété  unique incarne le  design

avant-gardiste  de  l'époque,  avec  une  vaste  pièce  de  vie  agrémentée

d'une cheminée, une cuisine spacieuse et une salle à manger baignées

de  lumière  naturelle.  Les  chambres  au  rez-de-chaussée  offrent  un

accès  direct  au  grand  jardin  luxuriant,  agrémenté  d'une  piscine

étincelante, créant un cadre idyllique pour les moments de ...

Welcome  to  the  captivating  world  of  prestige  with  this  1970s  architect-designed

home, representing a 245 m2 blank canvas to be transformed to suit your needs

and  aspirations.Located  in  a  sought-after  residential  area  of  Mérignac,  this

one-of-a-kind  property  embodies  avant-garde  design;This  unique  property

embodies  the  avant-garde  design  of  the  era,  with  a  vast  living  room  featuring  a

fireplace, a spacious kitchen and a dining room bathed in natural light. The ground

floor  bedrooms  offer  direct  access  to  the  large,  lush  garden  and  sparkling  pool,

creating an idyllic setting for relaxing ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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